

介護老人保健施設 桃李園 広報誌

まとうさま

■発行
社会福祉法人 長岡老人福祉協会
介護老人保健施設 桃李園
長岡市西津町4630番地
TEL(025)47-3003
ホームページアドレス
<http://tourien.jp/>

<http://tourien.jp/>

桃李園 GROUP

- 桃李園GROUP

 - 介護老人保健施設
 - 短期入所療養介護
 - 訪問介護
 - 居宅介護支援
 - 通所リハビリテーション
 - 訪問リハビリテーション
 - 障害福祉サービス
 - ケアハウス桃李
 - デイハウス与板・デイホーム与板

第47号



スリングシートを
敷いて、金具に装着



数十秒の空中遊泳♪



車椅子へ優雅に
乗り移ることが
できました♪

『抱えられるより体が楽です』『痛みも怖さもありません』等々、リフトを利用しているご入所者からの評判は上々↑↑です。

また職員一人で操作ができ、介助動作による身体の負担も少ないため、リフトをはじめとする福祉用具は、ご入所者・職員双方にとっての救世主です

当園でのこの新しいケアに興味をお持ちの方、在宅ケアにお悩みの方は是非ご連絡ください。私共に出来ることを精一杯お手伝いさせていただきます。

ノーリフティングケアは福祉用具の使用にとどまらず、介護現場全体の安全衛生基準を向上させることを目的としています。長年行われてきたケアのあり方を変えるのは、並大抵のことではありませんが、今後も職員利用者様双方にとつて安全で安心なノーリフティングケアが「当たり前ケア」となるよう組織全体で取り組んで参ります。

このノーリフティングケアという新しいケアの形や考え方には、ご家庭や住み慣れた地域での生活を支える在宅ケアにも有用であると思つておられます。

当園でも、数年前からノーリフティングケアに取り組んでいます。そのつが、表紙の写真にあるような福祉用具を用いた移乗介助です。様々な福祉用具の導入により、職員の身体的・精神的負担が大きく軽減していくことを実感しています。

長年、介護の現場では持ち上げや抱え上げなどの人力での介護が当たり前ケアとなっていました。しかし、国の腰痛予防指針の改定により、人力に頼る負担の大きいケアから、福祉用具の活用などによる介護する側・される側双方にとって安全で安心なケアが推奨され始めました。それを「ノーリフティングケア」と呼んでいます。



リハビリ主任
安藤優子

ノーリフティングケアを
『当たり前ケア』に

療養棟のさき谷

ハロウイン



クリスマス会

クリスマス会

メリークリスマス

ご家族から
クリスマスカードが
届きました!!

コロナ渦にて通常行事の中止、
面会制限、自粛が続きますが…
みなさん元気に過ごされています :

お正月

あけまして
おめでとうございます

2021年
良い年に
なりますように!!☆

940-2126
長岡市西津町4630
桃李園利用者様
賃貸
職員一同

通所リハビリテーション



下記をはじめとしたコロナウイルス対策を行なっています。

非接触型の体温計を導入しました。



適切な距離を保つための環境づくりを行っています。

乗車時のアルコール消毒をお願いしています。



などなど...

純喫茶 桃李 へようこそ!

コロナ禍で外出が難しい中、10月11月と普段と異なる雰囲気でのお茶会を楽しんで頂こうと、喫茶店を開店しました。



祝敬老会開催

今年は5名のご利用者がお祝歳を迎えられました。これからもお元気でお過ごしください。 敬老



クリスマス会



職員の二人羽織を楽しんでいただきました。余興の後はお楽しみのケーキでお茶会です。



作品作り



午前中の余暇時間を利用して、季節の壁面製作をお手伝いしてもらっています。秋から冬、冬から春へと表情豊かに通所リハビリの壁が飾られています。

ケアハウス桃李

豚汁作り



皆で作ると美味しい。

カラオケ



作品作り



リースが出来ました。

クリスマス忘年会



ハンドベル演奏♪素晴らしいかったです!



新年会



双六



年生まれの私たち

福笑い♪



桃李園与板だより

桃李園ティハウス与板・活動紹介

メリー
クリスマス

12月行事「クリスマス会」

景品ゲット♪

回してまわじて♪

2021
よい年に♪

【桃李園おみくじ】

1月行事「新年会」

がぶつ!

獅子舞登場!

雪だまでゲー

秋だね~

桃李園ティホーム与板・活動紹介



今年も元気に過ごそう!

七転八起

「管理者変更のお知らせ」

新管理者 五十嵐美奈

11月より新しい体制になり、日々勉強させてもらっています。
利用者様がご自宅での生活を健やかに継続できるよう
お手伝いさせて頂きたいと考えています。
どうぞ宜しくお願い致します。



桃李園訪問介護 居宅支援センター与板



杉山修司

昨年11月1日から、居宅支援センター与板のケアマネジャーを兼務することになりました。慣れない業務ですが、ご利用者の皆さんにご迷惑をお掛けするとのないよう気を引き締めていきたいと思います。与板デイサービスでも、ご利用者の送迎や入浴介助・事務等の業務は引き続き行ってまいります。今後とも宜しくお願い致します。



村山由紀子

この度ヘルパー兼務となりました。初めての事で戸惑うことが多いですが、優しい利用の方々に助けられています。宜しくお願いします。



長谷川順子

この度、ヘルパーの仕事をさせていただく事になりました。介護の仕事はとても長くやっていて四ツ葉マークですが、ヘルパーは若葉マークです。利用者様に安心してご利用頂けるよう頑張ります。

穴沢将人

令和3年1月1日付で居宅介護支援センター与板にケアマネジャーとして採用して頂きました。積極的に学ぶ姿勢を大切に、今まで培った経験も活かしながら、支援を必要としている方々にとって頼りになる存在となれるよう、日々努めて参りたいと思います。ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。

高橋陽子

昨年9月より療養棟2階と兼務させて頂いています。ご利用者・先輩職員の皆様から温かいご指導をいただきながら学ぶことが多い毎日です。不慣れで、ご迷惑をお掛けする事も多いかと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。



渡辺千代子

9月より、訪問介護で管理者見習いとして働かせていただいている。ヘルパー職は長くなりましたが、まだまだ分からない事も多く、頼りにならない所も多々あるかと思いますが、皆様よりご指導をいただきながら成長できるよう、頑張っていきます。宜しくお願い致します。

桃李園の新しい委員会を紹介します!

介護職員教育委員会【通称:キャリアパス委員会】

キャリアパスとは?

「キャリア」は【職歴】、「パス」は【道筋】を意味しています。つまり、「キャリアパス」とは、仕事における最終的な目標を定め、そこに向かって進んでいくための道筋を表しています。職員にとっては、将来自分が目指す職位や役職を目指して、どのような資格を取得していくか、どのような形で経験を積んでいかかという具体的な方法になります。

桃李園で働く介護職員として、求められている役割を確認しながら能力の向上を目指し、組織の一員として確実に業務を遂行していくための道筋になります。

令和2年10月より立ち上げた委員会です。

委員会では職員の育成や自己研鑽を図る場となるよう、必要な研修の計画・実施を行っていきます。

「キャリアパス」を進めることで一歩ずつ確実に成長し、ご利用者様、ご家族様から気持ちよく利用いただいて、「また桃李園のサービスを使いたい」と思っていただけるよう、職員の育成に努めたいと思います。



新人さんいらっしゃい

居宅介護支援センター与板

穴澤 将人 (ケアマネジャー)

令和3年1月1日付で採用していただきました。ケアマネジャーとしては1年生です。皆様のお役に立てるよう日々学びを通じ、成長していきたいと思います。



桃李園デイハウス与板・デイホーム与板

須佐 勝 (介護職員)

昨年9月よりお世話になっています。介護はまだまだ勉強中ですが、日々、利用者様や先輩職員に助けていただいている。良い介護職員になれるよう頑張ります。



異動のごあいさつ

桃李園療養棟より

桃李園デイハウス与板・デイホーム与板へ異動

大竹 可奈恵

職種／介護福祉士

ご利用者様が一日を楽しく過ごしていただけるよう、お手伝いさせていただきます。



編集後記

世の中がどんなに忙しく、コロナウイルスに悩まされても、季節はちゃんとやってきますね。皆様も今年は大雪に苦労されたことと思います。それでもまた春が訪れます。新しい風が入る季節、力を合わせて頑張っていきたいものですね！



よろしく
お願いします♪

